
PTA会員の皆さま                             ２０２2年 7月 20日 

                            藤沢市立湘南台中学校 PTA会長 伊藤 義正 

 

            運営だより 2022年 7月号      
 

皆様こんにちは。日頃より PTA活動にご協力いただき、感謝申し上げます。 

先月のこのお便りで「今年は 17年振りに関東甲信地方が九州南部よりも早い梅雨入りとなりました。」と書きま

したが、梅雨明けも 6 月 27日頃と驚異的な早さでした。また、梅雨明け後の記録的な暑さやゲリラ豪雨など、地

球温暖化の影響でしょうか、異常気象とも言えるかも知れません。 

さて、去る 7月 2日（土）に湘南台駅地下アートスクエアにて「第 15回湘南台七夕まつり」のオープニングイ

ベントが行われました。コロナ禍で 3年ぶりの開催とあってか、かなり大勢の方が来場されていました。ポスター

には美術部の作品が採用され、ステージイベントでは吹奏楽部の演奏と、湘中生の活躍が垣間見られました（ちょ

っと密だったかも知れません）。益々活躍の場が広がれば良いなと思い、コロナが落ち着いてくれればと祈っていた

矢先、7 月 4 日の週あたりから陽性者が急増してきました。藤沢市では 7 月 1 日には陽性者が 50 人/日程度だっ

たのが、7月 13日には 402人と 2週間で 8倍、東京都も 1万人越えと、遂に第 7波がやってきました。今主流な

のは BA.5というタイプで、これまでのタイプである BA.2に比べると 27%（研究結果により異なりますが）早く

広まっているのではと言われています。傾向を見ていると子供からの家庭内感染が増えているという印象を持ちま

す。特に小学生などはワクチンを打てていない子供が多いと思いますので、そこから広がったか、屋外でのマスク

外してよいという指針が裏目に出てしまったか（コロナは空気感染します）、何が原因かはわかりませんが、いつで

もどこでもウィルスは潜んでいるという認識は持たれたほうが良いかと思います。現在のところ、行動制限もなさ

れていません。これは「重症化率が低い=普通のインフルと同じ扱い？」「ワクチン 3 回目、4 回目を打っている」

「経済を止めない」のが理由かと思います(私見です)が、いざ罹ってしまったら重症化するしないに関わらず辛い

のは事実です。これから夏休みに入り、海水浴・プールなどのレジャーではマスクを外すことが多いと思いますの

でご注意いただければと思います。また、ついつい夏場は開放的な気分になりがちです。事故や犯罪に合わないよ

う、十分に気をつけて、楽しい夏休みをお過ごしいただければと思います。 

 

     

湘南台七夕まつり                出張先の佐渡にて 



 

 

 

 PTA各委員の方へ：本部で使用しているＰＣを更新いたします(9月頃を予定)。基本的に現在の PＣに入ってい 

るデータは移行する予定にしていますが、良く判らないもの、不要なものがありましたら

各自で削除して頂くようお願いいたします。 

 これまでの活動報告と今後の予定 

 

★ 6 月 21 日（火） 体育祭 

     午後から雨模様だったようですが、無事に開催できました。学年練習、予行練

習、お忙しい中、本番の受付等にご協力いただいた方、有り難うございました。

幾つかご意見を頂戴しましたので、来年度の反省材料にしたいと思います。 

★ 7 月 5 日（火） 先生紹介号発行  

     広報委員さんにて作成して頂きました。一部先生の名前に間違いがありました

（大変失礼いたしました）が、昨年度とは違った印象の出来映えで、良かったと

思います。 

★ 7 月 13 日（水） 第 3 回運営委員会 

コロナの濃厚接触者に該当して急遽欠席される方がいらっしゃいましたが、予定 

通り開催させて頂きました。私からは藤沢市主催の講演会（YouTube配信）や湘

南台地区こども安全ネットワークの話をさせて頂きました。8月には青少協主催

の愛のパトロールを行います。 

★ 8 月 31 日(水)～9 月 2 日(金) あいさつキャンペーン 

      朝の通学時間帯に学校周辺の交差点（3か所）で実施します。校外委員担当の

方、暑いとは思いますがよろしくお願いいたします。 

★ 9 月 21 日(水) 文化祭 

     リサイクル委員さんによる標準服リサイクル販売を行う予定にしています。詳細 

につきましては追って連絡いたします。 

  

 

  ・・・・・その他、イベントの実施可否につきましては、新型コロナの感染状況を踏ま

えての判断となります。決まり次第、PTAのページ等でお知らせいたします。 


